

opusdei.org

## **2 de octubre de 1928: tres estudios sobre la fundación del Opus Dei**

Ofrecemos varios estudios publicados en Cuadernos del Centro de Documentación y Estudios Josemaría Escrivá de Balaguer y en Studia et Documenta, escritos por José Luis Illanes, Gonzalo Redondo y Julio González-Simancas y Lacasa.

02/10/2021

**1. Trascendencia de un acontecimiento: 2 de octubre de 1928. Datos para la comprensión histórico-espiritual de una fecha (José Luis Illanes)** Estudio publicado en Cuadernos del Centro de Documentación y Estudios Josemaría Escrivá de Balaguer (VI 2002)

**2. El 2 de octubre de 1928 en el contexto de la historia cultural contemporánea (Gonzalo Redondo)** Estudio publicado en Cuadernos del Centro de Documentación y Estudios Josemaría Escrivá de Balaguer (VI 2002)

**3. San Josemaría entre los enfermos de Madrid (1927-1931) (Julio González-Simancas y Lacasa)** Minucioso estudio topográfico de la tarea sacerdotal de san Josemaría Escrivá de Balaguer en Madrid, entre 1927 y 1931, años en los que trabajó como capellán del Patronato de Enfermos. Dicho

encargo abarcaba tanto la atención sacerdotal en la sede del patronato como las visitas domiciliarias a enfermos de las barriadas extremas de Madrid. Publicado en Studia et Documenta, vol. 2 - 2008.

---

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://dev.opusdei.org/es-es/article/2-de-octubre-de-1928-tres-estudios/>  
(06/08/2025)